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Seguem algumas ideias para aperfeiçoamento do LACIGF. 

Abraços 
Flávio 

Mesmo que seja feita solicitação à comunidade para sugestão de temas para a 
programação, ainda assim a programação tem sido fortemente baseada em 
decisões tomadas apenas pelo Comitê de Programa. Como no IGF, deveriam 
ser dadas outras oportunidades à comunidade para participar mais ativamente 
da proposição e condução de atividades, como workshops. 

A programação do LACIGF não deveria se concentrar apenas em painéis 
plenários. Poderiam existir sessões paralelas sobre temáticas definidas e 
conduzidas pela comunidade. 

Poderiam ser montados Grupos de Trabalho dedicados a temas relevantes 
atuais, como segurança, inclusão e privacidade, que ficariam responsáveis 
pela organização de atividades no LACIGF. Cada Grupo de Trabalho poderia 
atuar de forma permanente por vários anos, enquanto o tema continuar sendo 
muito relevante. A participação nestes Grupos deveria estar aberta a todos os 
interessados. 

A montagem do Comitê de Programa poderia ser mais aberta para a 
comunidade, com mais oportunidades de participação de outras entidades 
interessadas. 

O Comitê de Programa deveria garantir, todos os anos, a representatividade de 
países com atuação forte na área da governança da Internet, como o Brasil e 
outros. 

A escolha do local deveria ser feita com muito maior antecedência. A 
definição e a divulgação da programação também precisam ser bastante 
antecipadas. A divulgação muito tardia do local e da programação prejudicam 
a maior participação da comunidade. 


